



Tímida recuperación en un mercado sin norte

Mustio. Ese es el adjetivo que se puede aplicar al final de año que está viviendo el mercado de las criptomonedas. **Ninguna se salva de la volatilidad** y hasta ahora ninguna ha sido capaz de sostenerse en un nivel de precio que le sirva de referencia para recuperar el importante terreno perdido.

Durante esta semana, **el mercado se ha mantenido muy atento a los que pudiera decidir la Reserva Federal de Estados Unidos (FED)**, cuyo Comité Federal de Mercado Abierto se ha reunido el martes y el miércoles, ha decidido terminar en marzo terminará con su programa de compra de bonos del Tesoro. Sus directivos también acordaron por unanimidad subir los tipos de interés en tres tramos durante 2022.

De momento, **tras el anuncio oficial de la FED, ha llegado un respiro y las cotizaciones de los principales activos digitales están en terreno positivo**, si bien aún mantienen pérdidas en el cómputo acumulado de los últimos siete días. **Bitcoin supera los 49.100 dólares** y sube un 0,76%, mientras que el **ether recupera un 4,45%** y se coloca ligeramente por encima de los 4.000 dólares. **Binance Coin sube un 1,73%**, **Solana, casi un 10%**; **Cardano, un 4,5%**; **XRP un 3%**, **Polkadot un 4,23** y **Avalanche**, que cierra el ranking de las diez principales criptomonedas por capitalización se sube al podio de los beneficios con **un 15,6%**.

Los criptoactivos están ...